

Margaretha RITTER-MÄUSLI

s'est éteinte paisiblement le dimanche 1er mars 2009, dans sa 85e année, à la suite d'une longue maladie. Son courage, sa générosité et son amour resteront à toujours gravés dans nos cœurs.

Font part de leur peine:

Robert, Natasha, Sean, ses frères et la famille.

Le culte d'adieux aura lieu le vendredi 6 mars à 10 h 30, en l'église de Bümpliz.

Domicile de la famille: Robert Ritter, 1128 **Reverolle**.

Un merci tout particulier au personnel soignant des soins palliatifs du Diakonissenhaus à Berne pour leur dévouement et leur chaleur humaine.

En lieu et place de fleurs, un don peut être versé à la Station für Palliative Therapie, Stiftung Diakonissenhaus Bern, CCP 30-381417-5.